

年度末組織増大のため 仲間の紹介を

今年で20周年をむかえる九条の会おおむたが5月12日に憲法講演会を大牟田文化会館で開催。暮らしを再建することを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物

が最大の平和ということを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物

が最大の平和ということを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物

が最大の平和ということを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物



多くの質問がだされた学習会

6月の組合の年度末までに年間拡大目標180人を目標に拡大運動を展開してきました。みんなさんの声掛けの成

果で年間目標は5月27日に達成することができます。しかししながら、5月末の組織数が、1494人と昨年の6

月末の1505人から下回っています。年度末の組織数を1510人に対することを

としていました。なにがなんでも、この目標も達成しなければなりません。

「数は力」です。さまざまな要求実現のためには組織の増大が必要です。

CUSなどで困っている、みんなの周りの労災や健康保険、C

トした街角ウォッチングの原点は1996年から始めた学校ウォッ

街角から学校ウォッチへ 学校再編について学習会

2009年にスタートした街角ウォッチングは、今度は、今年度は学校ウォッ

チングでした。毎年、学校の危険な箇所を確認して、子供たちが安全に学べるように改善を要望を行い工事にもつながることもありました。小規模工事登録制度の設立にも大きく関わってきました。市内の小中学校のウォッチングが終ったことで街角での行動に発展。街角では、この間550を超える箇所の改善要

望をだして、多くの箇所で工事につながる仕事をおこしにもなっています。実行委員会では、長

く学校を確認していく必要があります。現状をウォッチする必要があるので、

また、6月4日は建設アベスト裁判の3陣期日、27日には2陣の判決が言い渡されます。先月から新しく東京と神奈川での仲間の裁判に対する署名を集めています。完全解決にむけみなさん協力をお願いします。

14人が参加して仲間と街頭宣伝で市民に周知



役員も大勢加わり宣伝

5月1日のマーチで後は、東新町交差点で

石綿の危険性をうつたえる 街頭宣伝で市民に周知

や処分に係る費用も国や建材メーカーに負担させることが必要なことをうつたえました。

このようない実情を多くの方に知つてもらうため7月7日に福岡市内でシンポジウムを開催します。大牟田支部からも50人の参加者を目標に取り組みます。

ゴルフ大会に5月15日に司ロルフで開催。初心者からベテランまで優勝は歴木A分会の西山誠さんです。

青空の中楽しみました。西山誠さんは、優勝の西山さん

組合員が技能者能力評価を受ける場合の手数料について最高4,000円を限度に、共済から補助があります。申請期間は6月末までです。

手数料支援
4,000円を補助



佐高信さんによる講演

オーブニングでは、暮らしを再建することを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物

が最大の平和ということを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物

が最大の平和ということを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物

が最大の平和ということを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物

が最大の平和ということを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物

が最大の平和ということを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物

が最大の平和ということを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物

が最大の平和ということを実践するため、干ばつに苦しむアフガニスタンで現地の住民と水路を建設し、作物

お開所の お知らせ

6月4日(火)は九州建設アスベスト
3陣裁判、6月27日は2陣判決日に支援
参加。7月9日は平和行進に参加のため
事務所を閉めています。

PayPay
ドーム

野球観戦ツアーアー

6月23日



※裏面は3枚とも同じですが、できれば仕事や生活の厳しい現状も書いてください。

裏	私は●●県で▲▲をしています。 建設国保へ補助金は、現行水準 を確保してください。
～ （住 所 氏 名 ）	大切な制度です。 建設国保への補助金は、現行水準 を確保してください。

※●●に県名。▲▲には職種（大工、左官、土木工、塗装工、内装工、電工など）を記入してください。



7つのマチガイ

[問題]上の絵と下の絵では
7つのマチガイがあります！
どこでしょう？（作・野上和彦）



【先月の答】①右奥エプロンを付けた人の髪型 ②中央三つ編みの子の持っているもの ③左端の観葉植物の高さ ④左のかばんを持っている人の口 ⑤中央ズボンをはいている子の足の位置 ⑥犬の尻尾 ⑦右端制服を着ている人の靴下の長さ

ひろば

福建労宛て
7つのまちがいの答えと近況を募集しています。
抽選で5名に粗品進呈。

今年の野球観戦ツアーアーは6月23日(日)のマリーンズ戦です。チケットが若干あります。チケットとバス代で一人2000円です。

社会保障を守るために重要な取り組み まだの方は必ず3枚提出を

私たち建設労働者に関連する全ての予算獲得の力です

このハガキ要請行動は、国保組合への予算獲得だけでなく、全建総連で要求している建設産業で働く私たちに関連する予算獲得にも大きな力となっています。合わせて、社会保障制度全体の底上げも求めています。中建国保に加入して

いる方もそうでない方も、自分が加入している健康保険を守るために組合員の取り組みをお願いします。組合員1人ひとりが書いた文字や心から訴える文面が、担当官の心を揺り動かし、予算獲得の力になります。必ず3枚提出を。

〒100-8916
千代田区霞が関1の2の2

厚生労働省
大臣官房審議官医療保険担当 殿
建設労働省
国民健康保険課長 殿
厚生労働省
国民健康保険課長 殿

あまっているハガキでも
オッケーです



まもなく広島、長崎に原爆が投下されから79年目の夏を迎えます。今年も核のない平和を願う原水爆禁止世界大会めざして平和行進が行われます。北海道や沖縄から、今年は広島へ向けて市民に「核兵器をなくそう」と呼びかけ全国をリレー

してつなぎます。大牟田地域は7月8日に四ツ山公園で熊本から引継ぎ、7月9日に大牟田市役所からみやま市役所まで国道を歩いて、平和と核兵器廃絶への思いをつなぎましょう。

毎年恒例の「弁護士法人しらぬひ」主催の法律講座が3回にわたり開催されます。くらしを守るために

足場の組立特別教育を実施します。受講料1万円。組合員は共済から5千円の資格祝金。（参加者が5人未満のときは延期あります）

必要な知識を学べます。参加費無料でどなたでも参加できます。どの日程も午後6時からです。

◆ 4月23日、大和分会の鷹尾末光さんがお亡くなりになりました。享年74歳でした。謹んでおくやみ申し上げますとともに心からご冥福をお祈りいたします。

国民平和大行進 平和の願いを長崎・広島へ

◎みやま市役所
7月9日(火)
◎大牟田市役所
(8時30分)
◎大牟田市役所
(16時)

行進コース

知って得する法律 法律連続講座 組合事務所3階

いずれも、午後6時00分から

第1回 6月13日(木)

「夫婦・家族と憲法」

第2回 7月3日(水)

「SNS詐欺から身を守る法」

第3回 7月12日(金)

「なんでもヒミツ！」

いつのまにか犯罪者!?

**足場の組立て
特別教育**

6月16日(日)
9:00-16:20
組合事務所

☆今村 柚葉ちゃん

4月7日誕生

荒尾分会

今村 剛さん

加川 瑞輔さん

☆加川 瑞くん

5月3日誕生

事業所分会

今村 剛さん

☆赤ちゃん誕生

4月7日誕生

今村 剛さん

☆浦清美・橋

5月3日誕生

事業所分会

今村 剛さん

☆黒肥地征子・荒尾

5月3日誕生

事業所分会

今村 剛さん

☆松田博子・白光

5月3日誕生

事業所分会

今村 剛さん

☆大和会

4月23日、大和

分会の鷹尾末光さ

んがお亡くなりにな

らされました。享年74歳でした。謹んでおくやみ申し上げますとともに心からご冥福をお祈りいたします。